

Protokoll der Sitzung der Pfarrgemeinderäte am 20. Sept. 2018

Anwesend: Cristina Colella, Ursula Kiefer, Peter Schorner, Hubert Ströhle, P. Stefan M. Huppertz, Raoul Rossmly, Roman von der Burg, Sabine Winzinger, Johannes Wüst
Entschuldigt: Anka Fantisch, P. Thomas M. Schied, Liane Mittereder, Anke Biendl
Kirchenverwaltungsvertreter: Renate Staudinger (St. Anton), Peter Schröder (St. Andreas) entschuldigt
Gäste: Ulrike Edel (Praktikantin)
Protokoll: Hubert Ströhle
Ort: Pfarrhaus St. Andreas, Zenettistr. 46, Emil-Muhler-Zimmer
Dauer: Beginn 19:45 Uhr, Ende: 22:15 Uhr

1. Begrüßung

Sitzungsleiterin Cristina Colella begrüßt die Anwesenden. Da Ulrike Edel als Praktikantin als Gast in der Runde weilt und noch nicht alle namentlich kennt, gibt es eine kurze Vorstellungsrunde.

2. Regularien (Protokollführung, Beschlussfähigkeit, letztes Protokoll, Tagesordnung)

Die Protokollführung übernimmt Hubert Ströhle. Beschlussfähigkeit ist gegeben. Das Protokoll der Sitzung vom 4.7.2018 und die Tagesordnung werden angenommen.

3. Geistlicher Impuls

Uschi Kiefer liest ein Gebet aus den Arbeitshilfen für Pfarrgemeinderäte.

4. Gemeindezeit

An Roman von der Burg wurde die Frage herangetragen, wo der „Gegeißelte Jesus“ aus der Schmerzhaften Kapelle verblieben ist -> er wurde leider überrestauriert und steht in der Schmerzhaften Kapelle hinter einer Säule.

Eine weitere Frage wurde herangetragen, ob man bei den Familiengottesdiensten nicht mehr liturgisch und musikalisch machen könnte -> dem nimmt sich der AK Liturgie an unter der Prämisse, dass ein Familiengottesdienst mehr ist als ein Gottesdienst mit Kindern.

5. Rückblick

Es gab bei **Fronleichnam** diesmal keinen Altar bei der Arbeitsagentur, weil es niemanden gab, der sich darum gekümmert hätte. Johannes Wüst wünscht sich ein „Fronleichnam im 21. Jahrhundert“ -> der Liturgieausschuß wird sich damit befassen.

Raoul Rossmly bedankt sich im Namen der Ministranten für die großartige Unterstützung der Gemeinde bei der **Ministranten-Rom-Wallfahrt**, eine Fotoausstellung davon ist in Planung.

6. KV-Wahlen 2018

Für beide Kirchenverwaltungen gibt es ausreichend qualifizierte KandidatInnen. Der Wahlauschuß trifft sich nächste Woche wieder.

7. Kirchenrenovierung Antoniuskirche

Die Planung der Außensanierung soll bis Mitte Oktober abgeschlossen sein. Beginn der Arbeiten im Frühjahr 2019. Auf den Brief des PGR an das Ordinariat betreffend Innensanierung und den daraus resultierenden möglichen neuen Konzepten gibt es bis dato noch keine Reaktion.

8. Projekte und Zuständigkeiten

Soziales: Das Altenservicezentrum (ASZ) Isarvorstadt macht ab sofort einmal im Monat ein Angebot in den Räumen des Pfarrhauses. Zuständig für Altenarbeit ist im Pfarrverband aktuell niemand.

Johannes Wüst regt an, der Tafel einen überdachten Raum anzubieten. Pater Stefan fragt beim Kreszentiaistift nach, ob der dortige Saal in Betracht käme.

Cappuccino: Die Sommerausgabe ist wegen fehlender Artikel und daraus resultierender Termenschwierigkeiten ausgefallen. Die nächste Ausgabe wird die normale Weihnachtsausgabe 2018. Die Redaktion hat angeregt, einen optischen Relaunch zu machen und auf 2 Ausgaben im Jahr zu reduzieren. Dazu wird die Weihnachtsausgabe per Post verschickt, die andere Ausgabe über die Verteilstellen der Pfarrei angeboten, bzw. denen zugeschickt, die das explizit wünschen. Dieser Vorschlag findet einstimmige Zustimmung.

Instagram-Accounts: Seit neuestem ist der Pfarrverband auch auf Instagram unterwegs

https://www.instagram.com/pfarrverband_isarvorstadt/

ebenso auf Instagram Kaplan P. Thomas M. Schied

<https://www.instagram.com/kapuzinerbruder/>

Schaukasten Andreaskirche: Der in der letzten PGR-Sitzung für gut gefundene Gestaltungsvorschlag harrt seiner Umsetzung. Cristina Colella kümmert sich darum.

9. Informationen aus den AKs

a) Öffentlichkeitsarbeit: Hubert Ströhle wird einen weiteren Termin mit den Personen vereinbaren, die sich zur Mitarbeit gemeldet hatten. Eine weitere Person möchte aus der Ferne online mitarbeiten.

b) Feste und Feiern: Uschi Kiefer und Cristina Colella haben eine Liste zusammengestellt, in der alle Feste mit zuständigen Personen und deren Tätigkeiten aufgeführt und festgehalten sind. Johannes Wüst überprüft gern auf Plausibilität und Vollständigkeit.

10. Mitarbeitervertretung

Im Bereich der Kirchenstiftung Andreas ist Herr Gänselmayer Vertreter. Im Bereich der Kirchenstiftung Anton wurde bis dato kein Vertreter gewünscht, eventuell ergibt sich hier noch eine Änderung, da bei der Versammlung nicht alle anwesend waren.

11. Andreasmarkt 2018

Wir freuen uns und befürworten, dass der Andreasmarkt auch 2018 in der bewährten Form stattfinden soll. Die Organisationsleitung liegt bei Traudl Schröder, der wir für die übernommene Verantwortung und Organisation bereits im Voraus danken. Alle weiteren Details überlassen wir gerne der Organisationsleitung und dem Organisationskreis.

12. Dekanatsratsitzung

Der nächste Dekanatsrat findet am 4.12.2018 um 20:00 Uhr im Pfarrsaal St. Ursula am Kaiserplatz 13 a statt. Der Jahresempfang des Katholikenrats ist am 23.10.2018 im Alten Rathaussaal.

13. Helferfest 2018

Statt dem 24.11. (Sa.) wird nun der 23.11. (Fr.) angepeilt, um den Samstag zu entlasten. Wenn der Zunfthausaal frei ist am Freitag, wird er für das Helferfest gebucht.

14. Sonstiges

Für das Familienwochenende liegen viele Anmeldungen vor.

Paoul Rossmly reduziert seine Arbeitsstunden im Pfarrverband auf 34 Std., um sich mehr seiner künstlerischen Arbeit widmen zu können.

Vor dem Kindergarten St. Andreas entsteht bei Regen eine große Pfütze, die bitte beseitigt werden soll.

Eine Pfarrverbandsfahrt zu den Passionsspielen 2020 in Oberammergau wird weiter verfolgt. Carolin Ertl kümmert sich darum.

Der Wunsch nach einer großen Wallfahrt im Pfarrverband besteht (z. B. mit Pilgerbüroorganisation nach Assisi) P. Stefan Huppertz eruiert Möglichkeiten.

St. Andreas nimmt wieder beim Hofflohmarkt am 1. Juni 2019 teil.

15. Termine

12. Okt. 2018 Benefizkonzert der Regensburger Domspatzen in der Antoniuskirche.

Nächste PGR-Sitzung am Mi. 21. Nov. 2018 in St. Anton
(Geistl. Impuls: Roman von der Burg)

16. Schluss

P. Stefan Huppertz beendet mit einem kurzen Gebet die Sitzung.



Ursula Kiefer
Vorsitzende St. Anton



Cristina Colella
Vorsitzende St. Andreas



Hubert Ströhle
Schriftführer St. Anton